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Beitrag von „putzi“ vom 16. August 2017, 16:13

Das schlimme an den Zahlen ist das ich sie weder hinterfrage noch mich drüber wunder.

Der Profifussball ist irgendwie nur noch pervers und dekadent.

Aber nicht auf die gute Art.
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